

# PULSO

[www.pulsoslp.com.mx](http://www.pulsoslp.com.mx)

Fundador Miguel R. Valladares García

## Anuncia Tisamatic inversión por 65 mdd en SLP

*Pulso*

**Domingo, 23 junio 2013 12:40 SLP**

### Prevén la generación de un importante número de nuevos empleos

Con una inversión de 65 millones de dólares y la generación de un importante número de nuevos empleos, la empresa Tisamatic, instalada en la capital potosina y dedicada a la producción de piezas fundidas de hierro gris de alta precisión para la industria automotriz y el sector de electrodomésticos, anunció su ampliación con la firma del convenio entre el Grupo Industrial Saltillo y la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado (Sedeco).

Signaron el convenio el secretario de Desarrollo Económico, Fernando Macías Morales, y el gerente general de abastecimientos y encargado del proyecto por parte del corporativo, Valente Garza Recio, con el que se formaliza la ampliación que permitirá a la empresa duplicar su capacidad de producción anual, que oscila aproximadamente en 60 mil toneladas métricas.

Como testigos firmaron Miguel Ángel Reyna Arquieta y Miguel Montañez de León por parte de la empresa, y Juan Pablo Nava Palacios Director de Desarrollo y Promoción Industrial de la Sedeco.

El titular de la Sedeco comentó que este convenio demuestra una vez más la confianza que existe de parte de los empresarios nacionales para seguir invirtiendo en nuestro estado.

La empresa Tisamatic, 100 por ciento mexicana, que pertenece al Grupo Industrial Saltillo desde el año 2011, está instalada en la Zona Industrial del Potosí de la capital del estado, y actualmente se realizan los trabajos de ampliación y montaje de nuevas líneas de producción con tecnología más modernas y avanzada.

Tisamatic manufactura y comercializa productos para los sectores: autopartes (hierro gris y nodular para sistemas de transmisión y frenos, partes para electrodomésticos, industria ferroviaria y agrícola); construcción (recubrimientos cerámicos de gran formato, calentadores para agua y productos en acero, plástico y fierro para conducción de fluidos, y hogar, artículos para cocina, mesa y electrodomésticos).

Fundada en 1928 en Saltillo, Coahuila, TISAMATC, está listada en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1976, emplea aproximadamente a 6,000 trabajadores y es promotora del uso racional y responsable de todos los recursos naturales. Sus ingresos anuales se calculan en 9 mil millones de pesos y poco más del 40 por ciento de sus ventas están dolarizadas. Entre sus clientes están Renault Ind. Mexicana S.A., Cummins, S. de R. L. de C. V., Chrysler de México, S. A., y General Motors de México, S. A. de C. V.

Ha obtenido calificaciones corporativas, como Fitch: A+ (mex) con Perspectiva Positiva y Standard and Poor's: A mx- con Perspectiva Positiva. Actualmente está libre de deuda bancaria y tiene presencia en los estados de San Luis Potosí, y Chihuahua, así como en las ciudades de Irapuato y San José Iturbide en Guanajuato, y la matriz ubicada en Saltillo Coahuila.